

Acta número
1799.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS ONCE HORAS CON SIETE MINUTOS DEL DÍA VEINTISIETE DE FEBRERO DE DOS MIL DIECIOCHO, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTA MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, FÉLIX HERRERA ESQUIVEL, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ Y LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS. EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
 2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PLENO, ORDINARIA DE FECHA TRECE DE FEBRERO DE DOS MIL DIECIOCHO, CON NÚMERO DE FOLIO 1797.
 3. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.
 4. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
 5. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, EN EL TOCA CIVIL 61/2018, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN III, DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES.
 6. EXCUSA QUE PRESENTA EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, EN EL TOCA CIVIL 1797/2017, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN X, DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES.
 7. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
 8. ASUNTOS GENERALES.
 9. CLAUSURA DE LA SESIÓN.
1. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ORDEN DEL DÍA.
 2. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN DE PLENO, ORDINARIA DE FECHA TRECE DE FEBRERO DE DOS MIL DIECIOCHO, CON NÚMERO DE FOLIO 1797.
 3. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, INFORMÓ, NUEVAMENTE MUY BUENOS DÍAS MAGISTRADAS, MAGISTRADOS DE LO RELEVANTE EN SU REPRESENTACIÓN FUE EL DÍA JUEVES VEINTIDÓS DE FEBRERO EN EL CUAL ASISTÍ A LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA CONFERENCIA NACIONAL DE SECRETARIOS DEL TRABAJO, ÉSTO PRINCIPALMENTE OBEDECE NO SOLAMENTE REPRESENTARLOS SINO IR A RECIBIR INFORMACIÓN RESPECTO A LA JUSTICIA LABORAL, ME COMENTA LA SECRETARIA DE TRABAJO SEGUIMOS PENDIENTES DE LO QUE DETERMINE LA CÁMARA DE SENADORES, EN CUANTO A LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTE SISTEMA, INMEDIATAMENTE QUE TENGAMOS NOTICIA DE LA DECISIÓN QUE SE TOMA EN DICHA CÁMARA LES INFORMARÉ A USTEDES INDEPENDIENTEMENTE DE LOS TRABAJOS QUE SE ESTÁN GENERANDO EN EL CONSEJO DE LA JUDICATURA RESPECTO A LA JUSTICIA FEDERAL; IGUALMENTE, EL DÍA VIERNES SE RECIBIÓ, Y LE MANDA SALUDOS A CADA UNO DE USTEDES, LA DIPUTADA EYA MARÍA VÁZQUEZ, DIPUTADA QUE SE ACERCA CON EL PROPÓSITO DE SEGUIR APOYÁNDONOS PARA LOGRAR EN SU MOMENTO CENTROS DE CONVIVENCIA EN LA CIUDAD DE MEXICALI, DA CONTINUIDAD A ALGUNA PROPUESTA EN DONDE PUDIÉRAMOS TENER ESPACIOS PARA LLEVAR A CABO ESTA ACTIVIDAD ENCOMENDADA POR LA LEY, Y POR ÚLTIMO, EL DÍA SÁBADO DE LO RELEVANTE, ACUDÍ A LA ASAMBLEA ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN DE ABOGADOS MISMA QUE SE CELEBRÓ EN LA CIUDAD DE TIJUANA EN LA UNIVERSIDAD XOCHICALCO DONDE TUVE LA OPORTUNIDAD DE PLATICAR CON LA MAYORÍA DE PRESIDENTES DE COLEGIOS DE ABOGADOS Y LLEVARLES LAS PROPUESTAS DE TRABAJO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, ESO SERÍA POR LO QUE RESPECTA A MI REPRESENTACIÓN DE TODOS USTEDES.
 4. INFORME QUE RINDEN LAS MAGISTRADAS CONSEJERAS RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO: LA MAGISTRADA COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN, COMENTÓ, BUENOS DÍAS, DE MI PARTE NINGUNA CUESTIÓN RELEVANTE EN LA COMISIÓN QUE PRESIDÓ EN EL CONSEJO. LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, INFORMÓ, BUENAS TARDES MAGISTRADAS MAGISTRADOS, COMO EN LO ECONÓMICO SE LOS MENCIONÉ, EL TEMA ES SOBRE LOS PROFESIONISTAS EN DERECHO QUE ACREDITARON EL EXAMEN TEÓRICO CORRESPONDIENTE A LA ETAPA DE CONCURSO DE OPOSICIÓN PARA DESIGNAR UN JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA EN MATERIA CIVIL, EN EL BOLETÍN JUDICIAL SE PUBLICÓ EL VEINTISÉIS DE FEBRERO EL NOMBRE DE LAS DOS PERSONAS QUE ACREDITARON EL MISMO, ES CUANTO, GRACIAS.
 5. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, EN EL TOCA CIVIL 61/2018, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN III, DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES. LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA CON LA EXCUSA, DICHIENDO, EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA

IBARRA, ES EN RELACIÓN CON EL TOCA CIVIL 61/2018 PROMOVIDO POR

EN CONTRA DE

Y OTRO, LO

ANTERIOR, LA EXCUSA LA PRESENTA CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171 FRACCIÓN III DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES, POR EXISTIR ENTRE LA LICENCIADA APODERADA LEGAL DE LA PARTE ACTORA Y LA MAGISTRADA UNA RELACIÓN NACIDA DE UN ACTO RELIGIOSO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN LA EXCUSA. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN LOS TERMINOS QUE SE PLANTEÓ.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

6. EXCUSA QUE PRESENTA EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, EN EL TOCA CIVIL 1797/2017, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN X, DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES. LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA CON LA EXCUSA, DICHIENDO, EXCUSA QUE PRESENTA EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, EN EL TOCA CIVIL 1797/2017 PROMOVIDO POR EN CONTRA DE ANTE EL JUZGADO TERCERO CIVIL DEL PARTIDO JUDICIAL DE ENSENADA, BAJA CALIFORNIA, ES DENTRO DEL JUICIO ESPECIAL HIPOTECARIO EXPEDIENTE 393/2016, LA EXCUSA LA PRESENTA EN VIRTUD DE QUE INTERVINO Y RESOLVIÓ COMO JUEZ EN EL EXPEDIENTE 646/2014 CORRESPONDE AL FUNDAMENTO ARTÍCULO 171 FRACCIÓN X DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN LA EXCUSA. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN LOS TERMINOS QUE SE PLANTEÓ.
7. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, EN SEGUIMIENTO DE ACUERDOS TENEMOS UN PENDIENTE QUE NOS ENCARGÓ EL MAGISTRADO E IGUALMENTE DE REPORTARLES SOBRE LAS SALAS PENALES UNA DE ELLAS QUE SIGUE CON EL PROBLEMA TÉCNICO YO LES INFORMARÉ, MAGISTRADO. EL MAGISTRADO J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, COMENTÓ, SE ESTÁ USANDO YA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SE ESTÁ UTILIZANDO, GRACIAS, MUY BIEN ME HABÍAN COMENTADO QUE YA ESTABAN POR FINALIZAR ESO. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, MANIFESTÓ, RESPECTO A LA CUARTA SALA, TENEMOS UN PROBLEMA CON LAS IMPRESORAS, SE HAN IDO DESCOMPONIENDO Y SE LAS LLEVAN Y YA NO LAS RESTITUYEN, ENTONCES AHORITA ESTAMOS TRABAJANDO CON DOS IMPRESORAS NADA MAS Y FALLA UNA Y TENEMOS UN PROBLEMA MUY SERIO AHÍ, AQUÍ LO TRATAMOS ALGUNA VEZ SE QUEDÓ EN QUE SE IBA A VER ESO PORQUE LOS SEÑORES DE INFORMÁTICA PARA SUSTITUIRLAS, PARA TRAER OTRA IMPRESORAS, PORQUE ADEMÁS, DENTRO DE LOS REGISTROS DE LA CONTRALORÍA EXISTE QUE TENEMOS NOSOTROS CUATRO IMPRESORAS CUANDO EN REALIDAD TENEMOS DOS NADA MAS Y ES PORQUE NOS INFORMAN, QUE DE PLANO YA SON MUY OBSOLETAS Y YA NO PUEDEN REPARARLAS ENTONCES PARA EL PRESUPUESTO DE ESTE AÑO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SÍ, APROVECHANDO EL NUEVO PRESUPUESTO ATENDEREMOS. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, COMENTÓ, YO CREO QUE YA ES NECESARIO HACER UNA REVISIÓN DE TODO EL SISTEMA DE INFORMÁTICA PORQUE YA LAS COMPUTADORAS SE VAN QUEDANDO Y SE VAN QUEDANDO Y SIMPLEMENTE EN LA PROCURADURÍA EN SU SISTEMA DE INFORMÁTICA DE EQUIPOS ESTÁ MUCHO MEJOR QUE EL DE NOSOTROS, MAS NUEVOS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, GRACIAS MAGISTRADO ATENDERÉ LO QUE ME ESTÁN COMENTANDO. LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, MANIFESTÓ, AHORITA QUE ESTAMOS EN EL TEMA DE LO ADMINISTRATIVO, RECUERDO QUE AÚN EN LA ADMINISTRACIÓN DEL MAGISTRADO ARMANDO VAZQUEZ, SE IBA HACER UN SISTEMA PARA LA SECRETARÍA GENERAL, EN LA CUAL IBA A ESTAR REALIZÁNDOSE LAS LISTAS DE LOS EXPEDIENTES QUE LLEGAN DE MUCHA VOLUMINOSIDAD, QUE YA NO FUERA MANUAL, SE IBA HACER ESE SISTEMA, NO SE SI SE INICIÓ O QUE PASÓ CON EL SISTEMA PERO SI SERÍA IMPORTANTE RETOMAR PORQUE PARA QUE HAYA EQUIDAD MÁS O MENOS EN LA DISTRIBUCIÓN DE LOS EXPEDIENTES DE VOLUMEN. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, MUY BIEN MAGISTRADA CON MUCHO GUSTO TOMO EL TEMA Y LES INFORMO A TODOS USTEDES, SOBRE TODO EN EXPEDIENTES QUE TENGAN GRAN CANTIDAD DE TOMOS, BIEN, GRACIAS MAGISTRADA.
8. ASUNTOS GENERALES. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, COMENTÓ, YO QUISIERA SI ES POSIBLE QUE SE NOS INFORMARA CUÁL ES EL ESTADO DE SALUD DE LA MAGISTRADA OLIMPIA QUE NO SE NOS HA INFORMADO, QUE ES LO ÚLTIMO QUE SE SABE DE ELLA, NADA MÁS. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, CLARO QUE SI SEÑOR MAGISTRADO, LE SOLICITÉ A LA FAMILIA UN REPORTE MÉDICO Y CON MUCHO GUSTO TENIÉNDOLO, SIGUE RECUPERÁNDOSE LA COMPAÑERA PERO SOBRE TODO PARA QUE TENGAMOS UN SOPORTE MÉDICO DE SU ESTADO DE SALUD, CON MUCHO GUSTO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, CONTINUÓ DICHIENDO, IGUALMENTE SE VA A DAR CUENTA CON UN ESCRITO PRESENTADO POR NUESTRO COMPAÑERO EL SEÑOR MAGISTRADO DON VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, Y SI POR FAVOR REPARTIMOS UNA COPIA DEL MISMO, MAGISTRADO NO SE SI QUIERA COMENTAR DE SU ESCRITO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, COMENTÓ, SI GRACIAS, CON GUSTO Y DE MANERA ASÍ BREVE, EN EL DOCUMENTO SE PRECISA, ES UNA PROPUESTA ATENDIENDO LA SITUACIÓN DEL TRABAJO REZAGADO EN LA SEGUNDA SALA Y LA RECOMENDACIÓN QUE HACIA EL MAGISTRADO CASTELLANOS ATENDIÉRAMOS EN LO PARTICULAR LAS CUESTIONES EN MATERIA FAMILIAR, DERIVADO DE ESA OPINIÓN SURGEN ESTAS PROPUESTAS PARA EFECTO DE QUE SEA CONSIDERADAS POR USTEDES PARA VER LA POSIBILIDAD DE QUE SON ATENDIBLES Y TRATAR DE SACAR EL REZAGO EXISTENTE EN LA SEGUNDA SALA, ASÍ COMO LAS



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

EJECUTORIAS DE AMPARO QUE ESTÁN PENDIENTES DE CUMPLIR PARA EFECTOS DE NO INCURRIR EN RESPONSABILIDAD, EN TÉRMINOS GENERALES UNA DE LAS PROPUESTAS SE RECOMIENDA EN BASE A QUE LA LEY ORGÁNICA LO PERMITE, LAS SALAS CIVILES PUEDAN OPERAR DE MANERA UNITARIA Y DISTRIBUIRSE ENTRE ELLOS LO PENDIENTE PARA PODER ABATIRLO, EN OTRA DE LAS PROPUESTAS TAMBIEN EN UN MOMENTO DADO, TODA VEZ QUE EL PLENO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA TIENE FACULTADES DE DETERMINAR LA MATERIA DE LOS ASUNTOS Y RESPECTO A LOS MAGISTRADOS, PODER HABILITAR TEMPORALMENTE Y EN FORMA ALEATORIA Y ORDEN NUMÉRICO, QUE PODAMOS ASISTIR UNO O DOS DÍAS COMO MAGISTRADOS EN LA SALA CIVIL Y EL RESTO DE LOS DÍAS EN LA SALA QUE NOS CORRESPONDE, PARA ABATIR ESE REZAGO, CREO QUE DE ESA MANERA SE AFECTA MENOS QUE UNO O DOS DÍAS NO ESTE INTEGRADA UNA SALA CREO QUE LA AFECTACIÓN ES MÍNIMA, ES MENOR, A LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO AHORITA Y UNA TERCERA PROPUESTA ES QUE TAMBIEN EN UN MOMENTO DADO SI NO SE QUIERE HACER ASÍ EN FORMA DE POR TODOS LOS MAGISTRADOS QUE PODAMOS ESTAR ROTANDO PARA CUBRIR UNO O DOS DÍAS, Y PODER FIRMAR COMO INTEGRANTES DE ESA SALA, BUSCAR CUÁL ES LA SALA QUE TENGA MENOR TRABAJO Y QUE ESA SALA PUEDA SER IGUAL UNA CUESTIÓN DE ROTACIÓN DE UNO O DOS DÍAS A LA SEMANA QUE FUNJA O QUE PUEDA INTEGRAR LA SALA SEGUNDA CIVIL PARA ABATIR EL REZAGO QUE HAY, ES EN TIPO GENERAL LA EXPOSICIÓN QUE HAGO Y TOMANDO EN CUENTA LA PROPUESTA QUE INICIALMENTE HABÍA HECHO EL MAGISTRADO CASTELLANOS Y LA NECESIDAD DE LA MAGISTRADA COLUMBA DE ATENDER ESA PARTE Y LOS MAGISTRADOS INTEGREN LA SEGUNDA SALA CREO ES EL LICENCIADO FAUSTO Y LA LICENCIADA COLUMBA, ES EN TÉRMINOS GENERALES, SON PROPUESTAS PARA EFECTOS DE SU CONSIDERACIÓN, CONSIDERANDO CUMPLIR CON EL 17 CONSTITUCIONAL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, COMENTÓ, ENTERAMOS EL PLENO, DE TODAS MANERAS HAGO DE SU CONOCIMIENTO QUE ESTÁ EN PRESIDENCIA DEL CONGRESO LA EXHORTACIÓN QUE SE HIZO POR PARTE DEL PLENO, PLATIQUE CON EL SEÑOR PRESIDENTE Y ESTÁN EN LA DESIGNACIÓN DE UN MAGISTRADO, INDEPENDIENTEMENTE DE ELLO, LÓGICAMENTE ATENDER A LO QUE NOS COMENTA AGRADEZCO A LOS COMPAÑEROS DE LA PRIMERA SALA QUE SON LOS QUE AHORITA NOS HAN APOYADO EN TEMAS DE TRÁMITE PERO SIN EMBARGO, VISUALIZAR LO QUE USTED COMENTA SOBRE TODO PARA LA CONTINUIDAD DE LOS CUMPLIMIENTOS EN LO QUE NO ES TRÁMITE, SE ENVIÓ POR PARTE DE LOS COMPAÑEROS DE LA SEGUNDA SALA, EL CONOCIMIENTO A LAS AUTORIDADES FEDERALES EN LA SITUACIÓN QUE GUARDA LA INTEGRACIÓN DE LA MISMA Y HAN CONCEDIDO HASTA MOMENTO PRORROGAS, SE PLATICÓ CON LOS COMPAÑEROS MAGISTRADOS FEDERALES DE MOMENTO TENEMOS PRORROGAS, SIN EMBARGO, COMO USTED ATINADAMENTE LO DICE PUES HAY QUE ATENDER ESTE TEMA QUE NOS PREOCUPA A TODOS, MAGISTRADO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, COMENTÓ, SÍ MAGISTRADO PRESIDENTE GRACIAS, AHORITA QUE MENCIONA ESTA PARTE Y A LA POSIBILIDAD DE QUE EN DÍAS MUY PRÓXIMOS SE PUEDA RESOLVER LA DESIGNACIÓN DE MAGISTRADO NUMERARIO, CREO QUE ESTAS PROPUESTAS PUEDEN SER CONSIDERADAS NO NADA MÁS HASTA ANTES DE LA DESIGNACIÓN, SI NO MÁS ALLÁ PORQUE DEBEMOS ADVERTIR O ESTAMOS CONSENTES QUE EN LA LISTA QUE VA PUES HAY DOS PERSONAS QUE SOMOS MAGISTRADOS SUPERNUMERARIOS, Y QUE EN EL CASO DE QUE EL LICENCIADO GUSTAVO TIENE LA FORTUNA DE SER DESIGNADO O EN EL CASO DE QUE YO PUEDA SER ELECTO, IBA A SURGIR LA MISMA PROBLEMÁTICA, PORQUE DE SER MAGISTRADO SUPERNUMERARIO PASARÍA A LA CALIDAD DE NUMERARIO Y HABRÍA LA MISMA VACANTE, EN LA SALA QUE CORRESPONDA, EN EL CASO DE SER AFORTUNADOS DE ESA ELECCIÓN TANTO EL MAGISTRADO GUSTAVO MEDINA O DE SU SERVIDOR ESTAMOS EN LA LISTA Y ESTA LA POSIBILIDAD DE SER ELECTOS, Y DE SER ASÍ PUES CAERÍAMOS EN EL MISMO SUPUESTO DE LA VACANTE O LA FALTA DE INTEGRACIÓN DE UNA SALA, CREO QUE ESTA SITUACIÓN PUDIERA LLEGAR A CUBRIR EN UN MOMENTO DADO EL SUPUESTO DE ESA FALTA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, TOMAMOS SU COMENTARIO MAGISTRADO PARA COMENTARLO AL JURÍDICO EL CONGRESO, SEÑOR MAGISTRADO. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, MANIFESTÓ, NO ALTERARÍA EN NADA EN EL CASO DE QUE FUERA ELECTA LA SECRETARÍA GENERAL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, CREO QUE EL SUPUESTO QUE MANEJA EL MAGISTRADO ES DEL CASO DE LOS SUPERNUMERARIOS. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ, EXPRESÓ, ES QUE COMO LA SECRETARÍA TAMBIEN ESTÁ EN LA LISTA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, SÍ LA SECRETARÍA GENERAL TAMBIEN, SON ASPIRANTES. EL MAGISTRADO VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ, DIJO, LA FALTA DE INTEGRACIÓN SE DARÍA EN CASO DE QUE NOMBRARAN A UNO DE LOS SUPERNUMERARIOS. EL MAGISTRADO MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, COMENTÓ, AQUÍ LO QUE TIENE DETENIDO SON LOS AMPAROS Y LAS SUSPENSIONES SOLICITADAS, SI HUBIESE UN POCO MÁS DE CONCENCIA EN LOS AMPAROS Y ESO NO ESTUVIERA SUCEDIENDO. EL MAGISTRADO FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, EXPRESÓ, EFECTIVAMENTE ESTÁ SUSPENDIDO TODO EN LA VISIÓN HACIA AFUERA, PERO LOS DOS MAGISTRADOS QUE INTEGRAMOS LA SEGUNDA SALA ESTAMOS HACIENDO TRABAJO DE LA OTRA PONENCIA QUE FALTA O SEA NO SE QUEDÓ PARADO ESO COMPLETAMENTE, ESA PONENCIA, ESTAMOS NOSOTROS VIENDO LO EXPEDIENTES REVISÁNDOLOS, POR SUPUESTO LE VAN A TOCAR A LA PERSONA QUE LLEGUE, VA A VERLO, VA A VERIFICARLO PERO YA VA A TENER ADELANTADO EL ESTUDIO, NO ESTÁ COMPLETAMENTE PARADO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, EXPLICÓ, IGUALMENTE COMO LO MANEJA LA TERCERA SALA EL MAGISTRADO SEMANERO SE ESTÁ HACIENDO CARGO DEL TRÁMITE PARA QUE EN UN MOMENTO DADO SOLAMENTE LAS RESOLUCIONES FINALES Y LAS AUDIENCIAS, POR LÓGICA JURÍDICA SE ENCUENTREN

SUSPENDIDOS PERO LOS SEÑORES MAGISTRADOS SIGUEN TRABAJANDO EN LOS TEMAS.

9. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO ONCE HORAS CON VEINTINUEVE MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

LIC. SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES
MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. FELIX HERRERA ESQUIVEL
MAGISTRADO

LIC. JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO
MAGISTRADO

LIC. MARÍA ESPHER RENTERÍA IBARRA
MAGISTRADA

LIC. FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA
MAGISTRADO

LIC. COLUMBA IMELDA AMADOR GUILLEN
MAGISTRADA

LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO
MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL VÁZQUEZ FERNÁNDEZ
MAGISTRADO

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ
MAGISTRADO

LIC. EMILIO CASVELLANOS LUJÁN
MAGISTRADO

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS
MAGISTRADO

LIC. MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO
MAGISTRADO

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA
MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO
MAGISTRADA

LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA
MAGISTRADA

LIC. VÍCTOR MANUEL FERNÁNDEZ RUÍZ DE CHÁVEZ
MAGISTRADO

LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO
SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS